DOCUMENTO	IDENTIFICADORES
DA-Solicitud anotacion registro: DA-ANOTAREG	Número de la anotación: 785, Fecha de entrada: 20/01/2021 12:43
_E_785_0_2021	-00

OTROS DATOS

Código para validación: **ODNG7-IBGAC-Z7ZLA** Fecha de emisión: **20 de enero de 2021 a las 12:47:38 Página 1 de 2**

FIRMAS

COPIA ELECTRÓNICA AUTÉNTICA





Grupo Municipal Socialista

Moción

MOCIÓN QUE PRESENTA EL GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA AL PLENO DEL AYUNTAMIENTO DE MAJADAHONDA RELATIVA A FACILITAR UNA SOLUCIÓN URGENTE A TRABAJADORES, VECINOS Y DEPORTISTAS DE LAS INSTALACIONES MUNICIPALES DE HUERTA VIEJA Y REVISAR LAS CONCESIONES DE ESPACIOS PUBLICOS A EMPRESAS PRIVADAS

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS:

En 1980 se construyó el Polideportivo Huerta Vieja, con una gestión directa municipal. Las instalaciones cuentan con una piscina climatizada cubierta para cuyo uso se creó la Escuela Municipal de Natación, que inicialmente fue gestionada por la Federación Madrileña de Natación.

Tras el desistimiento de dicha gestión por parte de la Federación Madrileña de Natación, en el año 2014 se abrió una licitación para que nuevas empresas optaran a la gestión privada de las instalaciones, no solo del uso de la piscina sino también de la Escuela Municipal de Natación, quedando esta licitación municipal desierta.

La solución del Ayuntamiento fue proponer al Club de Natación y Waterpolo Caude Majadahonda que gestionara la Escuela Municipal de Natación, a cambio inicialmente de una serie de prestaciones. El acuerdo entre el Ayuntamiento y el club se fijó por un año prorrogable a tres, sin que dicha decisión se llegase a materializar mediante un contrato por escrito tal y como marca la ley.

La situación de los deportistas de la división de waterpolo del club se complicó cuando los responsables del colegio Caude anunciaron el fin del acuerdo para la cesión de la píscina obligando al club a trasladar los entrenamientos de sus deportistas a Villanueva del Pardillo sin que por parte del Ayuntamiento recibieran ningún tipo de apoyo o solución, hecho que es la tónica habitual como han denunciado otros clubes o deportistas de la ciudad, obligados a entrenar en otras ciudades ante la falta de espacios o apoyo por parte del Gobierno Municipal.

En aquel momento, desde el Grupo Municipal Socialista, denunciamos la sistemática política de concesiones de espacios públicos a entidades privadas y los problemas que podían suscitarse para usuarios y deportivas de los diferentes clubes en el caso de producirse problemas en la gestión e incumplimiento de los contratos por problemas económicos. En esa línea propusimos que el Ayuntamiento apostase por una gestión pública de determinadas instalaciones municipales que implica tener una plantilla propia de trabajadores que garantice el buen funcionamiento y el control de la calidad de los servicios que se prestan a los usuarios.

Las instalaciones de Huerta Vieja, debido al mal mantenimiento, han sufrido un importante deterioro a lo largo de los años que han llevado a las permanentes quejas de los usuarios por mal funcionamiento de la depuradora, goteras problemas de climatización, etc.

Todas estas situaciones que debía haber solucionado la Concejalia de Deportes con celeridad, han supuesto meses, incluso años, de una mala prestación del servicio sin que el Ayuntamiento fuera eficaz aportando una solución rápida a los problemas.

DA-Solicitud anotacion registro: DA-ANOTAREG _E_785_0_2021	Número de la anotación: 785 , Fecha de entrada: 20/01/202 : 	1 12:43
OTROS DATOS Código para validación: ODNG7-IBGAC-Z7ZLA	FIRMAS	COPIA ELECTRÓNICA



Página 2 de 2



Fecha de emisión: 20 de enero de 2021 a las 12:47:38

Grupo Municipal Socialista

Moción

Desde el inicio de la Pandemia, en marzo de 2020 y el consiguiente cierre obligado de las instalaciones, los problemas del club han ido en aumento hasta anunciar, en diciembre de 2020, el concurso de acreedores, el despido de los trabajadores y el cierre de las instalaciones, dejando a 900 usuarios sin polideportivo municipal a lo que se suma la difícil situación de los trabajadores que se quedan en la calle y de los deportistas del club obligados a buscarse otros equipos para poder seguir compitiendo.

AUTÉNTICA

Toda esta situación deja de manifiesto una mala gestión por parte de la Concejalía de Deportes y la insuficiente política de ayudas económicas a los clubes de Majadahonda. Poco más de 60.000 euros anuales que tienen que repartirse entre 24 clubs de la ciudad.

En nuestra opinión, la situación del club y el grave perjuicio a sus usuarios y deportistas se podría haber evitado, si la nueva subvención nominal al club por parte del Ayuntamiento hubiera llegado a tiempo y si la concejalía de Deportes no se hubiera desentendido de la gestión del polideportivo, desprendiéndose de empleados, desentendiéndose de la Escuela Municipal de Natación y hubiera destinado una partida presupuestaria para la renovación total de un polideportivo que tiene sus vestuarios, servicios, gradas y piscina, ventanas, puertas, etc. en unas condiciones lamentables.

Por todo lo anterior, proponemos para su aprobación en el Pleno Municipal, los siguientes ACUERDOS:

- 1. Convocar una licitación, de forma inmediata, para la gestión de la Escuela Municipal de Natación, que incluya la contratación de los trabajadores de Huerta Vieja y la realización de una auditoría anual por parte del Ayuntamiento para evitar que este tipo de situaciones vuelvan a repetirse.
- 2. Que el Ayuntamiento se comprometa a renovar las instalaciones deportivas municipales y acometa las inversiones anunciadas por el Alcalde para el apoyo, difusión y estimulo al deporte en Majadahonda.
- 3. Que el Ayuntamiento revise y garantice el control del cumplimiento de los contratos de cesión de los espacios públicos en defensa de los derechos e intereses de los majariegos y estudíe la posibilidad de apostar por la gestión pública directa de determinadas instalaciones deportivas para garantizar la calidad y la continuidad del servicio que se presta a los usuarios.

Majadahonda, 20 de Enero 2021

Manuel Fort Hernández

Portavoz GM Socialista